



München, im Juni 2021

**Information unseres Dachverbands ABV – Arbeitsgemeinschaft berufsständischer Versorgungseinrichtungen e.V.**

**Irreführende Anrufe von Unbekannten unter Vorspiegelung falscher Tatsachen**

Aktuell erhielt unser Dachverband Hinweise, dass Unbekannte sich am Telefon als Mitarbeiter/innen einer Serviceeinrichtung für Ärzte ausgeben, die an die Versorgungswerke angeschlossen sei. Unter Vorspiegelung falscher Tatsachen werden Mitglieder von Versorgungswerken telefonisch kontaktiert, um offenbar Versicherungsprodukte zu verkaufen. Bislang ist uns kein solcher Fall bei Mitgliedern der Bayerischen Apothekerversorgung bekannt geworden. Dennoch bitten wir um Ihre erhöhte Aufmerksamkeit.

Vorsorglich weisen wir darauf hin, dass wir weder mit Versicherungsunternehmen oder Maklern zusammenarbeiten noch über Dritte an unsere Mitglieder herantreten oder Daten weiterleiten. Sollten Sie solche Anrufe erhalten, bitten wir uns darüber zu informieren.

Ihre  
Bayerische Apothekerversorgung